

10 | Sábado 23 Agosto | 2025 | www.eha.cl

REGIONAL

Neddiel Muñoz Millalongo: artista tradicional chilota recibirá el Premio Víctor Jara

La Universidad de Los Lagos y la Fundación Víctor Jara distinguirán este lunes 25 de agosto a la artista tradicional chilota Neddiel Muñoz Millalongo con el Premio Regional de Artes Víctor Jara 2025, en una ceremonia que se realizará a las 15:00 horas en el Campus Puerto Montt de la ULagos, en el marco del 32° aniversario institucional.

El galardón —creado en 2017— reconoce a quienes

han contribuido de manera significativa al desarrollo de las artes y la cultura en la Región de Los Lagos, rescatando el legado de Víctor Jara y los valores que lo inspiraron: la democracia, el respeto a los derechos humanos, el reconocimiento a los pueblos originarios y la valoración de las culturas populares.

La comisión evaluadora, integrada por académicos de la universidad y representantes de la Fundación Víctor Jara,



decidió por unanimidad otorgar el reconocimiento a Muñoz Millalongo, destacando su

trayectoria artística de más de cuatro décadas, marcada por el rescate de la música tradicional mapuche huilliche y por una profunda conexión con las comunidades del archipiélago de Chiloé.

En sus palabras, la cantora valoró el premio como un hito cargado de memoria y emoción:

“Este reconocimiento es más que un premio, es un abrazo por lo que hemos construido junto a la gente. Mi canto, nuestra música, siempre han buscado la manera más bella y amorosa de entregarse. Hemos resistido y resignificado, porque el arte no tiene barreras: el arte es libertad”, expresó con emoción. Además de su trabajo como cantora y compositora en mapudungún, Neddiel Muñoz ha desarrollado una prolífica labor como actriz y educadora, consolidando un legado cultural invaluable para el sur de Chile y proyectando la memoria ancestral hacia nuevas generaciones.

La ceremonia contará con la participación de autoridades universitarias, representantes de la Fundación Víctor Jara y la comunidad regional. Con este reconocimiento, la Universidad de Los Lagos reafirma su compromiso con el fomento de las artes y con el homenaje a quienes, como Neddiel Muñoz Millalongo, mantienen viva la memoria y la identidad cultural de nuestros territorios.